Tiroler Tageszeitung

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 94.385 | Reichweite: 275.000 (3,7) | Artikelumfang: 8.372 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.





Der Wiener Prater hat viele Musiker inspiriert. Foto: iStock

Wiens Musik auf einen Klick

Wien – Was wäre Wien ohne Musik? Undenkbar! In Wien wurde Musikgeschichte geschrieben, Musik prägte Wiens Image. Das interdisziplinäre Projekt "Interactive Music Mapping Vienna" macht diese musikgeschichtlichen Zusammenhänge nun virtuell erlebbar.

Software-Experten der TU Wien arbeiten daran, den "Klangteppich der Stadt" multimedial - also mit kartografischen Darstellungen, Text-, Bild-, Video- und Audiodateien-darzustellen. Forscher der Wiener Musik und Kunst Privatuni sorgen für den Inhalt. Eines ihrer Untersuchungslabore ist der Wiener Prater mit seinen Liedern - von Robert Stolz' "Im Prater blüh'n wieder die Bäume" bis zur modernen Version des "Praterlieds" von Nino aus Wien. (TT)